
Caro Mario, spero tu stia bene. Volevo dirti che io e Valeria in luglio abbiamo 
presentato la domanda di adozione, siamo davvero contenti ! Ti dico solo che lo 
stesso giorno, era l'8 luglio, abbiamo presentato la domanda di acquisto di una casa 
indipendente, proposta che è stata accettata, e siamo convinti che le due cose non 
siano insieme per caso... 
Il percorso che ci aspetta sarà lungo e tutt'altro che semplice, e l'esito positivo non è 
scontato, per questo ti chiediamo di pregare incessantemente per noi, perché il 
Signore ci doni questa grande grazia. Abbiamo già pensato alla Polonia come paese 
di riferimento, sia per la nostra grande devozione a Giovanni Paolo II, sia perché la 
Polonia fa parte dell'Unione Europea e per questo offre maggiori garanzie e poi di 
chiedere l'adozione di un gruppo di fratelli, perché, sai, la nuova casa è grande e c'è 
spazio per tutti e poi dopo aver visto la tua comunità ed altre ci è venuto il desiderio 
di accogliere, accogliere tanto per vivere davvero in pienezza...  
Grazie per le preghiere !! Ti ringrazio anche per le ultime parole con cui ci congedasti 
a Padova: "cercate Cristo lì dove Lui si fa trovare !" Pensiamo e speriamo che questo 
momento sia arrivato !! Ti assicuriamo anche noi le nostre preghiere per i tuoi 
ragazzi e per te e la tua famiglia. Un forte abbraccio  
Giuseppe  
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